

März 2010

03

Mär

Stadt und Heideverein bewerben sich um Wandertag

(Bad Düben/Wsp). Der dritte Sächsische Wandertag könnte im kommenden Jahr in Bad Düben stattfinden. Die Stadt und der Verein Dübener Heide e.V. bewerben sich gemeinsam um die Ausrichtung des Events, das mehrere tausend Wanderfreude anlocken wird. Noch ist aber nicht entschieden, ob Bad Düben den Zuschlag bekommt. Die Stadt muss sich einem Bewerbungsverfahren und einer Jury stellen.

2010 von Alexander Schütz

03

Mär

Naturparkhaus

(Bad Düben/Wsp/as). Am 22. März beging man am Bau des Naturparkhauses Richtfest. Kritik gab es im Vorfeld an den entstandenen Mehrkosten von ca. 50.000 Euro allein bei den Zimmerern. Aus einem Auftragvolumen von 30.000 Euro wurden 80.000. Bürgermeisterin Münster kritisierte daraufhin die Kostenkontrolle durch die Bauleitung.

2010 von Alexander Schütz